

# CORONAVIRUS

## Deuxième semaine de confinement

La CFE-CGC du Groupe AIRBUS présente sur tous les fronts !

Dès l'annonce des mesures prises et à venir, la **CFE-CGC du Groupe AIRBUS** s'est fortement mobilisée à tous les niveaux dans le but premier de **préserver la santé des salariés**.

☞ **Les élus CSE-E, CSE-C, membres des CSSCT** : Ils sont en première ligne dans cette crise sanitaire. Certains d'entre eux étaient présents sur les sites cette semaine pour une vérification avant une reprise partielle et progressive d'activité. Leurs actions ont permis de mettre en évidence que certains secteurs n'étaient pas prêts à accueillir convenablement les salariés, entraînant le décalage de la reprise d'activité. Ils sont présents au quotidien dans la continuité des vérifications et application des mesures au plus près du terrain.

☞ **Les DSC CFE-CGC** : en contact quotidien avec les CEO et les DRH. Ils coordonnent les sections et élus CFE-CGC de leur société, et définissent, avec les **inter-centres CFE-CGC** les actions et les positions de la CFE-CGC dans le cadre de cette crise, que cela soit sur la reprise des activités, les mesures sanitaires ou les négociations d'accord.

☞ **La coordination CFE-CGC Groupe AIRBUS** : en charge d'assurer le bon niveau d'échange d'information de toutes les entités du Groupe, elle a permis de négocier au plus vite « *l'Accord de Groupe de récupération des heures et jours perdus dans le cadre de l'épidémie de COVID 19* » (signé le 20 Mars et couvrant la semaine 13) et l'avenant n°1 (signé le 26 Mars couvrant la semaine 14). **La négociation pour les semaines suivantes débutera dès lundi prochain.**

☞ **Le syndicat CFE-CGC AED (Aéronautique Espace Défense)** : syndicat CFE-CGC miroir du GIFAS. L'AED a écrit au GIFAS pour demander notamment :

- La prorogation d'une semaine, au moins, de la veille des activités (hors activités critiques pour assurer l'opérationnalité de nos clients des segments sécurité civile, gendarmerie, sanitaires, etc.)
- La tenue d'un comité stratégique de filière exceptionnel.

☞ **La fédération de métallurgie CFE-CGC** a rappelé les fondamentaux dans sa déclaration conjointe avec l'UIMM/CFDT/FO : « *Notre objectif est d'assurer la sécurité de tous afin de permettre à chacun de retrouver la confiance et la sérénité nécessaires pour travailler. Nous sommes également convaincus que notre industrie doit, dès que les conditions sanitaires le permettront à nouveau, retrouver un niveau d'activité satisfaisant dans l'intérêt de l'ensemble de nos concitoyens* »

☞ **La confédération CFE-CGC** qui est en relation constante avec l'Etat dans la gestion de cette crise.

**Vous l'avez compris : de la plus petite section d'entreprise, au plus haut niveau de nos instances nationales, la totalité de la structure CFE-CGC est en 1<sup>ère</sup> ligne. Sa priorité : votre Santé !**